

7

November 2009

NCFertigung

DAS FACHMAGAZIN FÜR SPANGEBENDE METALLBEARBEITUNG

CNC-KOMPETENZ

Einsatz von Hermle-Zentren im Umfeld des Motorentuning

NOTWENDIGE ERGÄNZUNG

Grob erweitert sein Angebot im Bereich der Standardmaschinen

„KLEINE“ REVOLUTION

Mori präsentiert BAZ für die Bearbeitung kleiner Werkstücke

MIT FÜNF ACHSEN IN DIE ZUKUNFT

Mit DMG und Heidenhain zu kürzeren Durchlaufzeiten

ERSTE UND BESTE WAHL

Neue Widia-Plattform sorgt für erheblich höhere Produktivität



QUALITÄT UND QUANTITÄT

4.350 Besucher informierten sich vom 20. bis 22. Oktober 2009 über das Angebot der 231 Aussteller der parts2clean und Corosave in Stuttgart. Überzeugt haben die Veranstaltungen der fairXperts GmbH nicht nur mit Quantität, sondern auch mit Qualität: Die Besucher aus 26 Ländern erwartete erneut das weltweit umfassendste Angebot entlang der Prozesskette der Bauteil- und Oberflächenreinigung. Reges Interesse verzeichneten auch in diesem Jahr die Vorträge des deutschsprachigen parts2clean Fachforums.

„Sowohl bei der Anzahl als auch der Qualität der Kontakte haben wir ein Rekordergebnis erzielt. In den Gesprächen ging es einerseits um kurzfristig zu realisierende Anlagenkonzepte, andererseits um Projekte, die in den Jahren 2011 und 2012 abgeschlossen sein sollen. Der erstaunlich gute Messeverlauf



zeigt, dass die parts2clean für Anbieter und Anwender industrieller Reinigungstechnik die wichtigste Messe ist“, so das Resümee von Karlheinz Schechinger, Sales Director bei der Dürr Ecoclean GmbH.

Die nächste parts2clean und Corosave finden vom 12. bis 14. Oktober 2010 auf dem Stuttgarter Messegelände statt. Außerdem wird die internationale Leitmesse für Reinigung in Produktion und Instandhaltung mit einem parts2clean Gemeinschaftsstand auf der Process Cleaning Expo präsent sein. Die erste US-amerikanische Fachmesse für industrielle Reinigungstechnik wird vom 5. bis 6. Mai 2010 in Louisville, Kentucky, durchgeführt.

www.fairxperts.de

Bott OPTIMISTISCH IN DIE ZUKUNFT

Die Wolfgang Bott GmbH & Co. KG hat vor kurzem ihren neuen Verwaltungsbau eingeweiht. Der zweistöckige, schlanke Neubau wurde direkt vor die Produktionshalle gesetzt und zudem mit dieser verbunden.

Er verfügt über rund 440 Quadratmeter modernster Bürofläche und bietet im Moment zwölf Mitarbeitern Platz. Durch eine intelligente, Energie sparende Lösung des Architekturbüros Hank + Hirth konnte auf eine eigene Heizanlage verzichtet werden. Während der letzten fünf Jahre



verdoppelte die Wolfgang Bott GmbH & Co. KG ihren Umsatz. Das 1972 gegründete Familienunternehmen hat sich auf Entwicklung, Herstellung und Verkauf von hydraulischen Aggregaten, Zylindern, Steuerblöcken und Systemen sowie auf Spanntechnik spezialisiert. 60 Mitarbeiter in Mössingen und Rosenheim entwickeln und fertigen anspruchsvolle Lösungen für komplexe Kundenanforderungen.

www.bott-gmbh.com